
Riunione Commissione Mensa del 19/11/2015 

Ordine del Giorno: 
- Presentazione membri CIR Food 
- Presentazione genitori membri Commissione Mensa 
- Elezione Nuovo Presidente Commissione Mensa 
- Modifiche apportate al menù invernale e considerazioni 
- Varie ed eventuali. 

Presenti: 
- Sig. Laudadio (responsabile produzione CIR Food) 
- Dott.ssa Paola Marascio (dietologa CIR Food) 
- Sig.ra Zina Villa (Funzionario Ufficio Pubblica Istruzione) 
- Sig. Giovanni De Lorenzo (Responsabile Ufficio Pubblica Istruzione) 
- Sig.ra Maura Rollini (Ex Presidente Commissione Mensa) 
- Sig.ra Valentina Asti (Nuovo Presidente Commissione Mensa) 
- Sig.ra Antonella Colleluori (Presidente associazione genitori Sotto il Noce) 
- Sig.ra Alessandra Bombara (Vice presidente associazione genitori Noi con Voi) 
- Genitori membri della Commissione mensa 
- Insegnanti membri della Commissione Mensa: Sig. Mauro Pietrasanta (scuola Primaria 

Boschetto) 

La riunione inizia alle ore 14.15. 
Il discorso introduttivo è condotto dalla Sig.ra Rollini, la quale presenta ai genitori della 
commissione mensa, i responsabili di CIR Food e spiega a tutti che il ritardo della riunione 
indetta, che di solito veniva tenuta i primi giorni di novembre, è dovuta al fatto che lei è il 
presidente uscente e si attendeva una nuova candidatura. La Sig.ra Rollini precisa che nel 
corso della riunione dovrà essere eletto il nuovo presidente e che lei si rende disponibile 
ad uno o più incontri per il passaggio di consegne. Vengono, quindi elencate le attività 
svolte dal presidente della Commissione Mensa, soprattutto per i nuovi genitori membri 
della commissione stessa, i quali a loro volta si presentano indicando le loro generalità e la 
scuola rappresentata. 

Il Sig. De Lorenzo consegna ai genitori il manuale della commissione Mensa e qualche 
copia di verbale che dovrà essere compilato durante i sopralluoghi nelle scuole. 
La Sig,ra Rollini consiglia vivamente ai genitori di essere il più costruttivi possibili per 
osservare e valutare i ragazzi durante i pasti; prega di riferire le proprie opinioni non con 
arroganza, ma con rispetto al fine di riuscire a lavorare tutti in armonia e di trovare insieme 
soluzioni ad eventuali problematiche segnalate. Viene, inoltre, sottolineato che l’obbiettivo 
di CIR Food sia quello di promuovere una cultura del cibo sano ed equilibrato, riportando 
esempi sui cambiamenti apportati nei menù rispetto al passato, come l’eliminazione totale 
di würstel o nuggets. 

Si precisa che per quanto riguarda le diete speciali, ogni genitore interessato, può 
richiederlo all’ufficio di Pubblica Istruzione. 

All’unanimità viene eletto il nuovo presidente della Commissione Mensa: la Sig.ra 
Valentina Asti, mamma di Mia Cappadonna frequentante la scuola materna Beltramini, via 
Rimembranze, che lascia numero di cellulare e contatto mail. 

Il Sig. De Lorenzo riferisce ai genitori che potranno presenziare al centro cottura di CIR 
Food a Rozzano, per rendersi conto meglio di come si svolge il servizio mensa dall’inizio 



della produzione e soprattutto degli spazi di smistamento prodotti, le diverse derrate, le 
gestione delle diete speciali in appositi spazi, ecc… Viene, quindi, suggerito alla Sig.ra Asti 
di organizzare in collaborazione con la Dott.ssa Marascio ed i genitori membri della 
Commissione Mensa, una visita presso il loro centro. 

Viene precisato dalla Sig.ra Rollini e dal Sig. De Lorenzo che i sopralluoghi presso le 
scuole, vengono effettuati anche da CONAL, azienda esterna di cui si avvale il Comune di 
Trezzano Sul Naviglio, che effettua prelievi di cibo in cucina e controlla anche pesi e 
grammature del cibo servito, al fine di verificare che gli standard siano conformi alle 
normative. 

La Sig.ra Rollini ricorda che sui siti degli istituti Franceschi e Gobetti, esiste una pagina 
dedicata alla Commissione Mensa, nella quale vengono caricati i verbali delle suddette, in 
modo tale che ogni genitore anche non facente parte della commissione, possa visionarli. 

La Sig.ra Rollini comunica le varie modifiche effettuate al menù invernale: nelle scuole 
secondarie il lunedì ed il giovedì è stato inserito il secondo caldo, al posto di quello freddo 
ed è stata introdotta la pizza. 
Una mamma riferisce che ultimamente i ragazzi delle scuole secondarie hanno fatto il bis 
dei ravioli e della cotoletta di pesce, invece le zuppe o i brodi sono poco graditi perché 
poco sazianti. 
La Sig.ra Rollini chiede ai genitori della commissione di prestare particolare attenzione al 
servizio dei cibi in brodo da parte delle scodellatrici, per far si che rispettino le grammature 
e le porzioni siano eque per ogni ragazzo. 

Viene chiesto ai genitori della Commissione Mensa se hanno domande, richieste o episodi 
da riferire: dalla scuola materna Giacosa, viene fatta richiesta per una confezione più 
piccola di ricotta (attualmente di 100gr) che sostituisce il formaggino spalmabile. Alle 
elementari richiedono di non mettere più il parmigiano sulla pasta in bianco. CIR riferisce 
che il formaggio è un ingrediente della ricetta utilizzata e che nel corso degli anni hanno 
provato ad assecondare la richiesta in vari modi, ma senza arrivare ad una soluzione 
definitiva. 
Viene, quindi, consigliato di far inviare una richiesta scritta all’Ufficio di Pubblica Istruzione, 
da parte degli insegnanti al fine che possano rendersi responsabili della problematica. 

Dalle scuole di Via Verdi e Via Mailbran riferiscono che la mousse di frutta non viene quasi 
mai consumata e si chiede quindi sostituzione con altro; viene, inoltre, comunicato che 
manca spesso il bis per i ragazzi che lo richiedono. Il Sig. Laudadio, responsabile CIR 
Food, comunica che il bis, non è previsto da capitolato, ma le porzioni sono sempre un po' 
abbondanti proprio per prevedere eventuali errori nella distribuzione o cadute. La 
problematica verrà comunque comunicata alle cucine. Vengono, inoltre, richiesti budini di 
riso o similari per le diete speciali, quando anche gli altri bambini mangiano il budino, in 
modo da accontentare tutti. 

Dalla scuola di IV Novembre riferiscono che nella giornata di “Polpettone e polenta” le 
quinte (ultime a mangiare nell’ordine delle classi) hanno ricevuto porzioni ridotte e che il 
cibo non è stato sufficiente per tutta la classe. 

Dalla scuola Primaria Boschetto riferiscono che il 12 Novembre il cibo per il secondo turno 
delle classi che dovevano pranzare, è stato scarso: i ravioli non erano sufficienti, 3 
bambini sono rimaste senza e gli altri hanno ricevuto porzioni ridotte. Si richiede maggior 
attenzione durante la distribuzione dei cibi ed in particolare dei bis, tenendo appunto conto 



del doppio turno in refettorio. La problematica è stata segnalata anche tramite mail alla 
Sig.ra Rollini. CIR Food riferisce che la Dott.ssa Marascio era presente e purtroppo si è 
trattato di un errore umano e che il cibo in più è stato richiesto dalla scuola di Via 
Concordia e consegnato a quella di Boschetto. 
Si richiede, inoltre, che per l’insegnate Rizzitelli (celiaca) venga variata la dieta, in quanto 
lei stessa riferisce che quasi sempre le viene servito riso in bianco. CIR Food conferma 
che segnalerà la richiesta per le diete speciali. 

A riunione quasi conclusa, la Sig.ra Villa saluta tutti ed augura un buon lavoro ed una 
buona collaborazione. 

La Sig.ra Rollini suggerisce alla Sig.ra Asti di indire una nuova riunione della Commissione 
Mensa intorno alla metà di gennaio, per avere un confronto costruttivo dopo aver 
effettuato diversi controlli da parte di tutti i membri della commissione. Ricorda, inoltre, che 
il presidente può recarsi in tutti i plessi scolastici per verificare che il servizio mensa si 
svolga correttamente ed il cibo sia adeguato. 

La riunione si conclude alle ore 16.10. 

Valentina Asti 
(Nuovo Presidente Commissione Mensa) 


